

Chers parents,

Un élève de l'école a été dépisté positif pour une infection au COVID-19. Après analyse de la situation, votre enfant n'est pas considéré comme cas contact car les mesures barrière ont bien été mises en place.

Pour le moment et en accord avec l'ARS, l'enfant et ses contacts ont été isolés. Il n'y a donc aucun risque pour votre enfant de poursuivre sa scolarité.

Nous vous recommandons de continuer à respecter assidument les gestes barrières que vous avez mis en place et nous vous en remercions.

Nous restons bien évidemment à votre disposition pour de plus amples informations.

Cordialement


Dr A. LAMIDEL
Médecin scolaire